



Comunicado 186

¡Inauguración del Corredor Cultural y Artístico del Parque Bolívar!

Cartagena 16 de junio de 2023 - En el Palacio de la Proclamación, la Gobernación de Bolívar, a través del Instituto de Cultura y Turismo de Bolívar - ICULTUR, realizó la inauguración del corredor cultural y artístico del emblemático Parque Bolívar.

En medio del encuentro, el director de ICULTUR, Iván Sanes, reconoció el enorme aporte de los artistas, quienes en cada pincelada plasmaron lo mejor de nuestra cultura afro caribe.

Esta iniciativa, que surgió en el marco del cerramiento del Parque Bolívar por su actual remodelación, logró convertir un espacio en blanco en un enorme lienzo de 600 metros cuadrados en el que varios artistas, de forma voluntaria, resaltaron personajes y elementos representativos de nuestra cartageneidad, de esa herencia afro que nos hace únicos.

El proyecto reunió a estudiantes, convocados por UNIBAC, artistas amigos y a aquellos que al conocer la idea decidieron unirse con su arte. Es así como el talento local, nacional e internacional, converge hoy en 55 murales.

Grandes empresas de la ciudad brindaron su apoyo, reconociendo el enorme valor cultural del proyecto y el talento de cada artista: materiales, pinturas, almuerzos, hidratación, refrigerios, obsequios y premios, fueron donados por distintas marcas.

El director de ICULTUR expresó que *“ver el resultado de este proceso nos llena de orgullo por lo nuestro y estamos agradecidos con cada uno de los artistas; con las entidades que creyeron en esta idea que hoy se materializa en una enorme galería. El arte resuena a todo color en el Parque Bolívar y nos une alrededor de la cultura”*.